

1 2学期が約一ヶ月たって

全国各地では、「災害列島」を思わせるような、大雨・台風・地震等々の天災が次々と発生し、本当に信じられないような光景がテレビ等で報道され、心が痛みました。亡くなられた方々にご冥福をお祈りすると共に、被災された方々に一日も早い復興を御祈念申し上げます。

よく「災害は忘れた頃にやってくる」と言われます。日頃からの備えが何より大切です。

2 今、学校では・・・

【 雨のスポーツフェスタ 】



前日からの雨の影響で、グラウンドコンディションが悪い中、生徒・保護者・地域の方々・教職員全員で水抜きをして、砂をまき、ようやく開催することができました。そして、児童生徒の熱気が天に届いたのか、昼前から雨があがり、涼しさを感じる中で熱気溢れる競技・演技ができました。1時間遅れのスタートでしたので、一部種目をカットして進行し、競技優勝は白団、応援優勝は赤団となりました。

この日を含め、環境整備および準備等でご協力いただきました方々に、改めまして御礼申し上げます。お陰をもちまして、児童生徒、そして保護者とともに「心を一つに、完全燃焼」することができました。有り難うございました。

【 都城地区英語暗唱・弁論大会 】

9月21日に高城町生涯学習センターにて行われ、暗唱の部に34名、弁論の部に22名、合計56名の参加がありました。本校より3年生の黒川まひろさんが代表として参加し、暗唱の部に出場し、「マザー・テレサ」と題して堂々と流暢な英語で発表してくれました。

【 都城市秋季体育大会 】

台風の影響で10月1日（月）から、3日間わたって行われました。1年生中心のチームでしたが、よく健闘してくれました。

3 生徒玄関のウエルカムボードより



ボード下方には、「胡茄美ちゃん おかえりなさい」「まひろ ファイト」と書いてあります。

4 今後の日程

10月10日（水）～	中間テスト
10月21日（日）	カルチャーフェスタ
※ 22日（月）が振替休業日	
10月24日（水）	夏尾中との交流学习

